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スポーツ推進委員永年勤続表彰
平成 30 年度

長年に渡りご活躍いただきましたスポーツ推進委員が表彰されました

編集後記

今回の「みんなのスポーツ」が発行される

頃は、東京 2020 オリンピック・パラリンピッ

クの開催まで 2 年を切っています。

私たちの江戸川区では、オリンピック競技の

カヌー・スラローム競技が開催されます。日本

で初のカヌー・スラロームの常設会場が、葛

西臨海公園隣接地に建設されます。世界の一

流アスリートが江戸川区に集まり、その素晴ら

しいパフォーマンスを、目の前で見ることがで

きるのです。

そのカヌー・スラローム競技開催に伴い、葛

西の新左近川親水公園には、カヌーを身近に

体験できる施設も来年 4 月に新設されます。

今から待ち遠しく、本当に楽しみなことです。

こうしたカヌー・スラローム競技だけではな

く、江戸川区内においては、スポーツ推進委

員会主催のスポーツ講座などの各種スポーツ

に親しむ機会がたくさんあります。スポーツは、

「みる」 楽しさ、「する」 楽しさはもちろんで

すが、スポーツをする方を「ささえる」楽しさ

もあります。 私たちスポーツ推進委員は、区

民の方々がこうしたスポーツの楽しさに触れる

場面を、これまでも、また、これからも支えて、

スポーツを楽しんでいきたいと思います。

また、江戸川区では障害者スポーツの推進

を図るため、平成 28 年度に 23 区で初めて、

障害者スポーツ係が新設されました。それによ

り障害者の方々が、スポーツに接して、楽しむ

機会がどんどん増えてきています。

私たちスポーツ推進委員も、障害者の方の

スポーツ参加も積極的に支えていこうと考え、

昨年から取り組みを進めています。スポーツ推

進委員全員が、江戸川区の補助を受け、初級

障がい者スポーツ指導員の資格取得を目指し、

現在約半数の委員が取得しました。 少しずつ

ではありますが、障害のある方と、できるだけ

同じ目線で、障害者スポーツの普及のお手伝

いをしていきたいと考えています。

これからも、皆さんと一緒にスポーツを楽し

んでいきたいと思いますので、あなたの街で青

いジャージのスポーツ推進委員を見かけたら、

お気軽にお声掛けください。

スポーツ推進委員は、皆さんの
� スポーツを支えていきます！
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江戸川区スポーツ推進委員会

会��長� 安�部��純�一

会長あいさつ

体育指導委員として委嘱を受け、今はスポーツ推進委員に名称は変わりましたが、
早20年が過ぎました。

この度は、永年勤続20年の表彰をいただき、誠にありがとうございます。
家族に支えられ、素晴らしい仲間に恵まれ、日々、区民の皆さんの笑顔に出会え、元

気をもらい、楽しく活動しております。
これからも健康に気をつけ、明るく元気に、また私自身も楽しみながら活動してい

きます。
今後ともよろしくお願いいたします。

この度は、永年勤続表彰をいただき、
誠に光栄に存じます。

10年間という長い期間、活動するこ
とができましたのも、地域の方々をはじ
め、先輩の方々や区職員の方々、皆様に
支えられ続けられたことに感謝の気持
ちでいっぱいです。

はじめはニュースポーツを覚えるこ
とが大変で、先輩方にご迷惑をお掛けしましたことを思
い出しますが、楽しく参加することができました。

今後も地域の皆様とスポーツの楽しさを共感して、頑
張っていきたいと思います。

永年勤続表彰をいただき、ありがとう
ございます。
「体育指導委員をやってみませんか」

とお話をいただいてから、10年がたっ
たとは思えないほど、楽しく、充実した
これまででした。地域の方々とのふれ
あい、障害者スポーツとの出会い、そし
て、スポーツ推進委員の仲間との交流な

ど、多くの経験をさせていただき、楽しさや喜びをたくさ
ん感じることができました。私が生きてきた世界がぐっ
と広がったように思います。これからも私ができること
を、自分のペースで続けていきたいと思っています。

スポーツ推進委員になり10年、永年
勤続表彰をいただき誠にありがとうご
ざいます。

委員を始めた10年前は20代の若輩
者で、スポーツ推進委員の中で最年少、
分からないことばかりで諸先輩方に御
迷惑ばかり掛けていた思いがあります。
その中で10年続けてこられたのは、地

元小岩地区の方々をはじめ、委員の方々や区職員の方々
との素敵な出会いがあったからこそと思います。皆様に
支えられ絆が深まるにつれ、委員会活動もますます充実
していくことができたと感謝しております。今後もこの
想いを大切に、精進してまいります。

この度、永年勤続表彰をいただき、誠
にありがとうございます。

10年前は、体育指導委員会発足50周
年の直後で大幅な委員の入替えがあっ
た年でした。そうした中で継続できた
のは、諸先輩からの厳しくも温かいご指
導、同期の絆、更に皆様のサポート・協
力のおかげと御礼申し上げます。

また、一昨年には、広域地区別研修会の担当をさせてい
ただき、団結力の素晴らしさを改めて感じることができ
ました。今後も微力ながら区内のスポーツ推進に貢献で
きればと思いますので、よろしくお願いします。

斉藤 明子

新井 寿生

望月 早苗 植草 和也

中根 宏行

8月4日（土）1万4千発の花火が盛大に

打ち上げられました。来場された皆さんに

安全に楽しんでいただくために、スポーツ推

進委員も道路での誘導を行いました。たく

さんの方にお集まりいただく花火大会を開

催できる江戸川区のエネルギーを感じます。

私たちスポーツ推進委員は、江戸川区民69

万人の皆さんひとりひとりが、健康の維持・

増進に向けてスポーツを楽しめるように、ま

た、2年後のオリンピック・パラリンピックに

向けて理解と気運を高めるために、今年度も

活動を進めてまいります。（広報部　佐藤 美緒）

永年勤続 20 年

永年勤続 10 年



各地区紹介各地区紹介 スポーツ推進委員会は、現在、男性30名、女性20名、合計50名の委員で活動しています。
こちらでは各地区のスポーツ推進委員・年間予定・地域の特色などを紹介します。
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•�ドッヂビー� ………… �6月、9月、11月、�
1月

•�グラウンドゴルフ�…… 12月

講
座
予
定

•�ドッヂビー� ………… 10月、12月、1月
•�グラウンドゴルフ�…… 10月
•�ウオーキング� ……… 9月、11月、3月

講
座
予
定

•�ドッヂビー� …………7月、9月、10月
•�ドッヂビー大会� …… 12月

講
座
予
定

•�ネオホッケー� ……… �9月、10月、1月、�
2月

講
座
予
定

•�ドッヂビー� ……………… 11月、12月
•�グラウンドゴルフ大会�…………… 11月

講
座
予
定

•�ドッヂビー� ………… �6月、7月、11月、
12月

•�ソフトラクロス�……… 11月

講
座
予
定

小松川地区では、今年度3名の新委員が入
り、現在7名のスポーツ推進委員が活動してい
ます。

スポーツ講座では、ドッヂビーを年4回・グラ
ウンドゴルフを年1回各小学校で開催していま
すので、子どもから中高年の皆様の参加をお待
ちしています。地域行事では、5月の連合町会
大運動会、10月の小松川・平井ふるさとまつり
では、スポーツチャレンジコーナーにて、ドッヂ
ビー・ストラックアウトを実施しています。また、
PTA・すくすくスクールにて、車いすによる障
害者スポーツの体験を実施しています。

体力向上、健康促進のため、皆さんと一緒に
汗を流しスポーツを楽しみましょう。

小岩地区では、地区内のすくすくスクールの
協力をいただき、2月に行われるドッヂビーフェ
スティバルに向けてドッヂビー講座に力を入れ
ています。

また、地区委員会主催のドッヂビー大会や各
種スポーツ大会への協力をはじめ、近隣中学校
の生徒にボランティアの一環として、審判や得
点集計などの指導・協力も行っています。

そのほか、スポーツ連絡協議会の中高年 
スポーツ教室では、ウオーキング・グラウンド 
ゴルフ・ラージボール卓球・バドミントンなど、
学校や地域と協力して開催しています。

鹿骨地区では、現在3名のスポーツ推進委
員が活動しています。地区内のすくすくスクー
ルの協力をいただき、ドッヂビーの講座を実施
しています。そして毎年12月に行う鹿骨地区
ドッヂビー大会 ( 今年で8回目 ) は、毎年とて
も盛り上がります。

また、地域の地区委員会や区子連の行事に
は率先して協力しています。5月に行われる鹿
骨区民館まつりでは、ミニ体力テストを行い好
評を得ています。

体力向上、健康促進のためにスポーツを考え
ている方、ぜひたくさんの参加をお待ちしてい
ます。併せて、スポーツ推進委員に興味がある
方、一緒に活動してみませんか。

東部地区では、現在5名のスポーツ推進委
員が活動しています。瑞江地区の各小学校の
児童に人気のスポーツ、ネオホッケーを中心に
講座を開催する予定です。毎年2月に行われ
るネオホッケー大会は今回は30回記念となり
ます。今まで以上に盛り上がるように、スポー
ツ推進委員みんなで力を合わせて活動してい
きたいと思います。今期より2名の新委員が加
わりました。地域行事などにも積極的に参加し
てまいりますので、多くの皆さんの参加をお待
ちしています。

中央地区では、現在10名のスポーツ推進委
員が活動しています。

スポーツ講座は、ドッヂビーを年4回予定して
います。また、5月の中央地域まつり、10月の
中央・一之江ふるさとまつりでは、グラウンドゴ
ルフを紹介しています。

私たちは、地域の皆さんの健康維持・体力向
上を目標に活動しています。また、さまざまな地
域の行事に参加・協力をしていますので、皆さ
んが参加していただけることを、お待ちしていま
す。

葛西地区は、今期は13名のスポーツ推進委
員で活動しています。スポーツ講座は、ドッヂ
ビーを予定しています。また、地域からの要望
にできる限り応えていこうと考えています。

地域まつりでは、ストラックアウトなど、子ども
も大人も楽しめるスポーツを実施しています。

その他にも、スポーツ連絡協議会主催の中
高年スポーツ教室では、ウオーキング & スト
レッチ教室などを予定しています。健康管理や
体力向上のためスポーツに参加して一緒に楽
しみませんか。たくさんの方の参加をお待ちし
ています。

新井�寿生

尾形�和昭

赤津�俊也

宮本�知司

品田�君子

森川�靖宏

林�眞

宇田川�聡

宮崎�裕代

大友�徹

三原�康夫

下村�浩子

今野�延江

室�伸久

大石�吉郎 花島�誠一

小島�みや

新川�浩

今井�美和

渡邊�清 中里�泰子月居�光雄

斉藤�明子

磯部�豊

今野�淳子 佐藤�美緒

櫻井�淳子

大橋�圭子 松本�勝行

外池�正幸

下口�真寿美

望月�一宏

中根�宏行

野口�敦子

卜部�洋

上野�登美子

植草�和也

肥田�初枝

小内�賢一

井上�こずえ

安波�愛子

石井�良一

望月�早苗 安部�純一

平野�秀夫

山口�智正

佐藤�美恵子

景山�賢治 棚橋�義隆 吉村�隆二


